



4 Pièces

200 m²

Réf. 82658638

2 280 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une luxueuse résidence située sur la prestigieuse avenue du Roi Albert, entourée d'un parc classé de plusieurs hectares avec piscine, navette gratuite, réception et gardien assermenté 24h/7. Vous serez fasciné par ce bien d'exception où aucun détail n'est laissé au hasard. Cet appartement traversant d'angle d'environ 162m² a été rénové avec les matériaux les plus nobles tels que l'ébène avec dorures sur mesure, le cuir de galuchat, marbres rares, verre Murano, murs en stuc, robinetterie dorée. Il se compose d'une belle entrée avec toilette invités, ouvrant sur une grande pièce de réception ...

In a luxurious residence located on the prestigious avenue du Roi Albert, surrounded by a listed park of several hectares with swimming pool, free shuttle, reception and 24/7 sworn caretaker. You will be fascinated by this exceptional property where no detail is left to chance. This crossing corner apartment of approximately 162m² has been renovated with the finest materials such as ebony with custom gilding, shagreen leather, rare marbles, Murano glass, stucco walls, golden fittings. It consists of a beautiful entrance with guest toilet, opening onto a large reception room with dining room and ...

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

